

## 地元活性化探究プロジェクト

~Explore our local community and ourselves~

第2回

### 「探究サロン」が行われました。

「探究サロン」とは、様々な分野で活躍する社会人、卒業生、大学生を講師として招き、生徒が自身の生き方や将来の職業選択についての意識を高める機会として提供する場です。第2回目となる今回は～教育実習生に聴く～のタイトルのもと、本校の卒業生であり、教育実習生として実習に訪れている4名が講師を務めました。

中部大学人文学部地理歴史学科  
今井 大貴(いまい だいき)さん  
高校生の時に受けた日本史Bの授業が  
まらなく好きでした!

中京大学国際英語学部国際英語学科  
里見 治樹(さとみ はるき)さん  
中津高校在学中は生徒会長を務めました。  
英検1級、TOEIC910点と英語の実力を  
付けました。



高崎経済大学地域政策学部地域政策学科  
今井 湧太(いまい ゆうた)さん  
中学時代に社会科の素敵な先生との  
出会いが教職に進むきっかけとなりました。

大阪体育大学教育学部教育学科  
瀬瀬 基正(こうけつ もとまさ)さん  
こどもの頃からとにかく学校という場所が  
好きでした。保健体育の授業だけでなく、  
進路指導もしっかり行える教師をめざ  
しています。



1年から3年生までの教員志望の生徒26名が参加しました。

～以下参加生徒の感想を掲載します。～

- ・なんのために勉強するのか、受験を失敗したあとの切り替えの仕方などが特にためになった。
- ・本当にためになりました。大学選びなど不安なことがまだあったので、今日の探究サロンに来て少し解消できて良かったです。
- ・特に印象に残ったのは、里見先生のお話です。里見先生のお話を聞いてわかったのは、どんなにできる人でも本番では何が起こるか分からないということと、自分の人生を良くするのも悪くするのも自分の行動次第ということです。今3年生で受験があるので、最後まで気を引き締めてやりたいと思います。また、結果がどうなるうともその後の進路、自分の進む道を自分でしっかり決めていきたいと思います。また、私は今までに「なんでこんなに理不尽なことを言われたいいけないんだろう」と疑問に思ったことがあります。それによってモヤモヤしたまま活動しなくてはならないということもありました。なので、里見先生のお話を聞いてすごくスカッとした気持ちになりました。今までは一方的に言われて諦めるしかないと思っていたけど、疑問に思ったこととかは先生とか大人に質問するようにしていきたいし、自分自身が理不尽な大人にならないように、周りの人に納得してもらえらるまでちゃんと説明できる人になりたいと思いました。
- ・とりあえず努力!あと、リサーチ力が足りないと思った
- ・コツコツ努力する力をつけたいと思いました!
- ・将来に向かって新しい考えが持てました!ありがとうございました!

